
上海鑫云贵稀金属再生有限公司
公司以野绿色环保尧资源再生尧综合利用尧诚实服务冶为宗旨袁已通过 ISO9001质量体系认证以及 ISO14001环境保护质量体系

被上海市环境保护局核准为叶铅酸蓄电池尧含铅废物危险废物曳定点回收尧处置单位

上海鑫云贵稀金属再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置尧生产铅锑合金等铅基合金 持有上海市环保局颁发的叶上海市危险废物经营许可证曳
上海三井鑫云贵稀金属循环利用有限公司 电子废弃物回收处理袁提炼铜尧金尧银和钯尧铂等有价金属 被上海市环保局列入电子废物拆解利用处置单位名录

上海鑫菱金属再生有限公司 废铝回收再生处置袁生产再生铝和铝合金系列产品 持有国家环保局核准的铅废碎料进口许可证

上海金高电子材料有限公司 再生铅资源利用袁生产电池极板尧氧化铅尧硅酸铅尧电解铅等铅系列产品 再生铅资源利用单位

天津东邦铅资源再生有限公司 废铅酸蓄电池回收处置袁生产铅锑合金等铅基合金 持有天津市环保局颁发的叶天津市危险废物经营许可证曳
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上海有色金属行业协会 主办
内部资料 免费交流

上海市连续性内部资料准印证院渊B冤第 0234号

本报讯 5 月 24-26 日袁由
上海有色金属行业协会和上海
有色网主办的野2012 上海铅锌
峰会冶在沪召开遥 2012 年国际
政治经济形势空前复杂袁 有色
金属价格持续走低袁 铅锌企业
正处在亏损和低利润的困难时
期遥 会上袁 国内外著名研究机
构尧 投行及骨干企业的专家学
者尧领导就目前的宏观形势及行
业发展做了精彩演讲遥上海市经
济团体联合会副会长陈振浩尧副
秘书长邹国华出席了会议遥
欧洲经济下滑趋势远未结束

野欧洲经济下滑的趋势现
在只是刚刚开始袁 还远没有结
束袁 甚至都还没有到加速的时
候遥 从今年的四季度到明年的
上半年袁 欧元区整个经济衰退
的过程会发生更猛烈的下滑遥冶
莫尼塔渊上海冤投资发展有限公
司全球商品研究部副总经理王
沛在会上发言时如是表示遥

他认为袁 希腊退出欧元区
的概率非常大袁 而希腊退出欧
元区的这个过程最痛苦的不是
结果袁而是这个过程遥在这个过
程中市场会反复波折袁 引发投

资者不断的担忧袁 引发金融市
场不断的动荡袁 这个痛苦的过
程至少会持续到明年的上半
年遥 野整个希腊无论退还是不
退袁 后期银行挤兑的风险都可
能会发生遥 冶

对于美国经济形势袁王沛相
对乐观遥野二尧三季度我们还是倾
向于认为美国会处于一个温和
增长遥 冶他预计袁二季度美国的
GDP 将达到 2.7%袁 三四季度也
能够稳定在 2.7%袁 甚至是比
2.7%更高的程度遥

根据莫尼塔的分析袁今年二
季度末至三季度的时间尺度内袁
全球生产活动有望出现触底反
弹袁而经济活动的企稳可能对其

价格提供新一轮的来自基本面
的支撑遥 野即使在欧债风暴不断
持续的背景下袁今年的三季度仍
有可能看到大宗商品和全球股
市有一个比较明显的上行机
会遥 冶王沛说到遥

他指出袁三季度部分新兴市
场国家的经济数据将会出现比
较集中的好转曰此外袁欧洲的流
动性宽松政策也将使整个金融
市场出现一定程度的相对稳定袁
从而导致今年三季度的某一个
时间点袁全球的大宗商品出现一
个相对价格上行的动力遥但随着
今年四季度或者明年上半年全
球的通胀周期重新调头往上袁往
上的窗口会立刻关闭袁重新进入

一个振荡袁乃至下行的环境遥
锌价下半年走势不乐观
受国内外利空的双重影

响袁 五月份以来袁 锌价跌幅明
显袁 伦锌下跌幅度超过了 8%遥
花 旗 银 行 Mark Liinamma 表
示袁库存高企尧需求疲软尧希腊
问题反复等导致今年锌价偏
弱袁下半年袁下游钢需求量仍将
处于一个放缓的态势袁 短期来
看袁锌价整体仍有下滑的风险遥
随着中国加快审批基础设施建
设袁 新投的项目将推动一轮锌
价上涨袁 但是转折点可能到
2013 年才出现遥

对下半年锌价不乐观的还
有路透社高级商品分析师 Ed鄄

ward Meir遥 他表示袁今年锌价
不会突破去年底部袁 但下半年
锌价仍处于下行的趋势遥 他预
计袁2012 年伦锌均价为 2000 美
元袁2012 年均价为 2150 美元遥

而国内的现货企业对于下
半年锌价走势也较为悲观遥 根
据上海有色网调研的 30 家铅
锌业内重点企业进行的调研显
示袁67%的企业对 2012 年行业
总体运行状况不乐观袁其中袁下
游需求低迷是目前企业经营的
主要困难遥

本次会议共吸引了来自业
内 300 多家企业的 400 余位代
表出席遥会议在热烈的气氛中降
下帷幕袁代表们相约明年再聚遥

本报讯 5 月 22 日袁上海有色
金属行业专业委员会技术工作会
议在花园坊顺利召开遥 同时袁部分
活跃在有色金属行业第一线的 50
余名行业专家出席了会议遥上海市
经济和信息化委员会综合规划处
副处长张桂珠出席会议并讲话遥

会议由协会张敏祥会长主持遥
上海市质量技术监督局标准化处

陶粮民处长就野国家和上海十二五
标准化发展规划及节能减排重点
任务要求冶进行了解读曰上海市节
能减排中心节能咨询部主任齐康
就叶上海野十二五冶发展规划曳纲要
进行了解读曰上海市计量协会史子
伟秘书长就野上海相关产业调整和
振兴规划质监部门实施方案的研
究冶进行了解读曰上海市商务委公

平贸易处申卫华处长作了题为野认
清形势袁做好贸易摩擦应对工作的
重要性和必要性冶的报告遥

此外袁 刘秋丽秘书长就专委会
成立以来所做的工作进行了总结袁肯
定了各专委会尧专家委员围绕着产业
结构调整尧引导企业升级尧节能减排
和为企业服务等方面所做得大量研
究和现场指导工作遥 渊下转第 4 版冤

2012 上海铅锌峰会圆满落幕

对于很多暂时无法使用信用险来
规避应收帐款的企业来说袁如何建立
起自身的风险管理体系就显得额外
重要遥 灵活利用资信报告来建立企业
的应收帐款的风控体系无疑可以帮
助企业解决之一难题袁在不采用信用
保险的前提下袁依然对应收帐款进行
有效的管理遥

运用资信调查报告的适用企业包
括院存在有应收帐款袁希望通过赊销/
分期付款方式增加销售规模袁 有一定
坏账尧呆账风险袁受制于对买家信息了
解的不全面而不敢加大贸易规模遥

资信报告的信息主要来源于工
商尧税务等国家部门以及银行尧社会
资信调查机构等商务部门遥 而报告内
容以企业的财务年报为主体袁并可根
据客户的要求作内容的增减遥

对于不同的买家袁资信报告的使用
也不同院首先袁对于新的买家袁在公司对
其并不熟悉时袁可以利用资信报告对买
家有一个详尽的了解袁有助于利用赊销
进行新市场的开拓曰 渊下转第4 版冤
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上海有色行业专业委员会技术工作会议召开


